


actualidad

Un punto de encuentro para los agricultores, donde se conjuga la tradición y la modernidad con temas y actividades de interés para el mundo rural, es la apuesta de EXPOSOFO 2024 que se realizará durante 4 días en el Parque Charles Caminondo, en La Araucanía.

“Lo que buscamos es llevar el campo a la ciudad, ya que somos un gremio que representa a la agricultura regional, y por tal motivo, hemos preparado una nutrida programación que contempla charlas técnicas, las últimas tendencias en maquinarias, concurso ganadero y también un encuentro donde se abordarán temas de interés y de contingencia para los agricultores”, señaló Carlo Rojas, secretario ejecutivo de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (SOFACO).

ENCUENTRO AGRÍCOLA DE LA ARAUCANÍA

La exposición partirá este jueves 14 de noviembre con la tercera versión del “Encuentro Agrícola de la Araucanía: Desafíos e Innovaciones Hídricas en la Agricultura”, que tiene como objetivo ofrecer un espacio de diálogo y aprendizaje sobre los retos y las innovaciones en la gestión hídrica para el agro.

“Este evento agrícola-empresarial es una oportunidad para fortalecer vínculos, intercambiar conocimientos y explorar soluciones sostenibles e innovadoras para los desafíos hídricos que enfrenta la agricultura en nuestra región”, sostuvo el secretario ejecutivo de SOFACO.

Asimismo, detalló que en el encuentro se efectuará la charla magistral: Cambio Climático e Impactos para el Agro, presentada por Gianfranco Marcone, meteorólogo de la Universidad de Valparaíso y magister en Cambio Climático de la Universidad Europea del Atlántico, España. La exposición de Marcone, quien actualmente se desempeña como meteorólogo del Departamento de Prensa de Canal 13, servirá para conocer cuáles son las oportunidades que trae este fenómeno climático para el agro de la zona sur y cómo aprovechar su avance para el desarrollo de nuevos cultivos.

La actividad contempla, además, los temas: Desafíos y Asociatividad Hídrica en el agro, en los que se abordarán las oportunidades de la asociatividad y gestión hídrica en la región y se profundizará en las estrategias para promover una agricultura sostenible y resiliente en Chile.

CONCURSO GANADERO

El inicio de EXPOSOFO 2024 también tendrá concursos de ganado



En este reconocido evento se realizará el tradicional concurso ganadero

EXPOSOFO 2024: conectando y vinculando al agro de la zona sur



La feria agrícola y ganadera se realizará desde el 14 al 17 de noviembre en Temuco con una variada programación para todos sus visitantes.

de bovinos (Angus, Hereford, Belted Galloway, Belgian Blue, Clavel de carne chilena, Shorthorn, Oveiro Colorado, Highland, Jersey),

equinos (Caballo Chileno, Appaloosa y Cuarto de Milla), ovinos (Texel, Kunko, Dorper, Katahdin y Poll Dorset) donde se mostrará la calidad genética y la variedad de razas en exhibición a los más de



En el recinto ferial se exhibirán maquinarias y avanzada tecnología. La muestra de ganado también tendrá su espacio en la EXPOSOFO.

mil pequeños y medianos agricultores provenientes de las 32 comunas de La Araucanía y también delegaciones de las regiones de Ñuble, Biobío y Los Ríos.

Una de las grandes atracciones del concurso ganadero será el salón del caballo chileno, un espacio que dispone la Federación de Criadores de esta raza para promover su historia, morfología y

aporte a las tradiciones chilenas.

Por otra parte, la comercialización agrícola, agroecología y tendencias de mercado, uso de drones e imágenes satelitales para detección y control de plagas, y oportunidades de financiamiento para el agro serán los ejes temáticos de las charlas técnicas organizadas por Sofocap.

En los sitios al aire libre del recinto ferial, se exhibirán maquinarias y herramientas con avanzada tecnología que permiten un uso eficiente en las labores, incrementando la productividad y la competitividad.

En resumen, el marco de esta EXPOSOFO apunta a generar diversos espacios de vinculación para sus visitantes con desayunos técnicos, pabellones temáticos conectados a los sabores del campo, permitiendo la integración, con un claro acento en promover los emprendimientos locales y la producción agrícola.

Las familias que visiten la feria durante el fin de semana, también podrán disfrutar de la presentación del Cuadro Negro del Ejército y de la Escuela de Adiestramiento Canino de Carabineros de Chile, entre otros atractivos.

Cabe señalar que la ceremonia inaugural de la feria agrícola se realizará el viernes 15 de noviembre al mediodía con la presencia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, además de las principales autoridades de la región.